

# AMT NORD-RÜGEN

– Die Amtsvorsteherin –



Amt Nord-Rügen • Ernst-Thälmann-Str. 37 • 18551 Sagard

Finanzen

Anrede 1

Abt: Finanzen

TitelVorname Nachname

Bearbeiter: Frau Ohlrich

Straße Nr.

Telefon: 038302-800-116

PLZ Ort

Durchwahl:

Telefax: 038302-800120

E-Mail: [a.ohlrich@amt-nord-ruegen.de](mailto:a.ohlrich@amt-nord-ruegen.de)

Aktenzeichen:

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht

Unsere Nachricht vom

Datum: 25.08.2020

Erläuterungen zu den Jahresabschlüssen des Städtebaulichen Sondervermögens (SSV) der Gemeinde Lohme der Jahre 2014 und 2015

Sehr geehrte Frau Klöckner,  
sehr geehrte Mitglieder der GV Lohme,

im Prüfbericht der o.g. Jahresrechnungen der NKHR-Beratung auf der Seite 4 unter Pkt. 22 sind die Gründe für den eingeschränkten Bestätigungsvermerk dargelegt.

Kurzgefasst kann festgestellt werden:

Es wurde ein eingeschränkter Bestätigungsvermerk erteilt, weil es keinen Haushaltsplan für das SSV gab.

Dies ist auch weiter nicht tragisch und wird auch in den Jahren 2016 und 2017 so sein. Das Nichtvorhandensein eines Haushaltsplanes kann rückwirkend nicht geheilt werden. Für die Jahre 2018 und 2019 wurde ein Haushaltsplan erstellt. Für 2020 ist es noch nicht ganz klar, ob dieses auch noch geschehen muss.

Ich hoffe, dass einer Beschlussfassung nun nichts mehr im Wege steht.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen  
im Auftrag

gez. Ohlrich  
Amtsleiter Finanzen

Bericht der Bürgermeisterin. 09. September 2020

Hiermit die Zuarbeit vom Amt.

Weiterhin der Fortschrittsbericht für die Gemeinde Lohme.

IREK:

Die „Lenkungsgruppe“ trifft sich zum letzten Mal am ersten Oktober. Die ausgearbeitete Vorschläge der Landgesellschaft werden zur Beschlußfassung in die nächste Gemeindevertreterversammlung vorgelegt. An dieser Stelle möchte ich mich im Namen der Gemeinde Lohme herzlich bedanken bei allen Bürgermeistern der Halbinsel Jasmund und Breege und bei den Mitarbeitern der Landgesellschaft für die wohl strukturierte, harmonische und konstruktive Zusammenarbeit. Es war in der Tat, vorbildlich. Auch einen herzlichen Dank an Herrn Glawe (Wirtschaftsministerium) für die Übernahme der Kosten.

Nardevitz: Bußhaltestelle und Fußweg:

Ich habe gestern die schriftliche Zustimmung vom Straßenbauamt erhalten. Wir werden versuchen so schnell wie möglich das Nötige umzusetzen.

Breitband:

Der Zwar hat die Arbeit in allen Ortsteilen fast fertig. Momentan werden in der Ortslage Lohme die Leitungen gelegt. Fragen bitte direkt bei der ZWAR stellen.

Empfangsgebäude Parkplatz Hagen:

Nachdem wir die Baugenehmigung im April erhalten haben, haben wir auch nun den Förderbescheid erhalten. Vielen Dank an Herrn Kliewe für seinen diesbezüglichen Einsatz in Schwerin. Momentan läuft das erforderliche Ausschreibungsverfahren über das Bauamt Nord Rügen.

Kinderheim Stadt Chemnitz:

Wir hatten eine Änderung des Kaufvertrags mit der RBLB beantragt, und zwar, weil eine Bindungsfrist von 10 Jahren erhalten war. Die Stadt Chemnitz ist unser Wunsch zur Entfernung der Bindefrist nachgekommen. Vielen Dank an Herrn Rechtsanwalt Petto /Bergen für die Beratung und zügige Abwicklung. Somit hoffe ich, das Thema, als erledigt abgehakt zu haben.

Trauerhalle Friedhof Nipmerow:

Wir haben den schriftlichen Bescheid, dass wir mit der Sanierung anfangen dürfen. Wir bedanken uns bei allen Sponsoren unserer Gemeinde. Es ist eine Summe von 10.060,00 gesponsert worden. Herzlichen Dank.

Zudem haben wir 38,000 Euro aus dem Strategie Fond von der CDU erhalten. Auch aus dem gleichen Fond hat die Freiwillige Feuerwehr 8,000 Euro und unser Sportverein 5000 Euro bewilligt bekommen.

Hier nochmal einen großen Dank an Herrn Kliewe für seine Unterstützung.

KITA:

Wir haben letzte Woche die Baugenehmigung für unseren Kindergarten erhalten.

Herr Kliewe ist uns nochmal zur Hilfe gekommen und hat ein Treffen mit Herrn Dr Backhaus organisiert. Am 20. August haben Herr Dr Backhaus, Herr Reimann aus dem Ministerium, unser Landtagsabgeordneter Herr Kliewe und Herr Schwarz unser KiTa besucht. Die Gemeinde wurde vertreten durch die Bürgermeisterin, und dem ersten und zweiten Stellvertreter, Herrn Kasten und Herrn Labahn. Herr Schröder als Vorsitzender des Elternvereins der Kita und sein Stellvertreter Jan Möller waren auch anwesend. Ebenfalls Frau Eichwald vom Amt Nord Rügen. Den Kommentaren zu entnehmen ist Herr Dr Backhaus sehr beeindruckt von unserem Kita Plan, besonders über die innovative Bauweise mit ökologisch nachwachsenden Rohstoffen.

Wir sind nach der Kita Besichtigung einige Schritte weiter zur Diakonie Gelände gegangen. Nach Erklärung der Problematik mit den Eigentümer, die Evangelische Suchtkrankenhilfe MV, hat sich Herr Dr Backhaus bereit erklärt uns mit einem Termin in Schwerin behilflich zu sein. Hoffentlich klappt es.

Wir würden die direkte Abrutsch Stelle von der Diakonie erwerben und sanieren. Danach könnten wir die schon lange geplante Badestelle einrichten, Hafen erweitern, sanieren etc. Es ist ein komplexes Thema.

Wie Sie sehen, haben wir in kurzer Zeit schon viel erreicht, auch wohl wissend dass noch viel zu tun ist! Wir bleiben dran und haben das Glück, uns weiterhin auf die Unterstützung von unserem Landtagsabgeordneten Herrn Kliewe verlassen zu können. Er hat immer ein offenes Ohr für unsere Anliegen und hat im Hintergrund für uns viel erreicht.

Danke.